

## ABSTRAK

**Indri Rizkia Suci, 2021.** “Proses Pembentukan Reduplikasi Morfemis dalam Novel *Jingga dan Senja* Karya Esti Kinasih”.*Skripsi*. Padang: Program Studi Sastra Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan dari penelitian ini, yaitu sebagai berikut. (a) Mendeskripsikan jenis-jenis reduplikasi morfemis yang terdapat dalam novel *Jingga dan Senja* Karya Esti Kinasih. (b) Mendeskripsikan pola pembentukan reduplikasi morfemis yang terdapat dalam novel *Jingga dan Senja* karya Esti Kinasih. (c) Mendeskripsikan makna reduplikasi morfemis yang terdapat dalam novel *Jingga dan Senja* karya Esti Kinasih.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kata yang di dalamnya terdapat unsur reduplikasi morfemis dalam novel *Jingga dan Senja* karya Esti Kinasih. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode simak dan baca dengan menggunakan teknik catat. Langkah-langkah analisis data penelitian ini, yaitu mengamati dengan cara membaca, mengumpulkan data dengan cara mencatat, dan mendeskripsikan jenis, pola, dan makna reduplikasi morfemis yang terdapat dalam novel *Jingga dan Senja* karya Esti Kinasih.

Hasil penelitian ini adalah sebagai berikut. *Pertama*, ditemukan empat jenis reduplikasi morfemis, yaitu dwipurwa ditemukan sebanyak 7 data (2,7%), dwilingga ditemukan sebanyak 184 data (71%), dwilingga salin swara ditemukan sebanyak 15 data (5,8%), dan dwiwasana ditemukan sebanyak 53 data (20,4%). *Kedua*, pola pembentukannya adalah sebagai berikut. (1) Dwipurwa, Nomina (N) =  $se- + R N \rightarrow N$ ,  $se- + R N \rightarrow Adv$ , Ajektiva (A) =  $se- + R A \rightarrow A$ ,  $se- + R A \rightarrow N$ , Numeralia (Num) =  $se- + R Num \rightarrow Pr$ , Adverbia (Adv) =  $Adv \rightarrow Adv$ . (2) Dwilingga, Nomina (N) =  $N \rightarrow N$ ,  $N \rightarrow A$ ,  $N \rightarrow Adv$ ,  $N \rightarrow V$ , Verba (V) =  $V \rightarrow V$ ,  $V \rightarrow Adv$ ,  $V \rightarrow A$ , Ajektiva (A) =  $A \rightarrow A$ ,